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UN PROGRAMA CREIBLE PARA SEGUIR 

CUMPLIENDO  

 

1. ASTILLERO Y GUARNIZO CON SINCERIDAD. UN EQUIPO DE 

GOBIERNO CERCANO Y TRANSPARENTE.  

2. UN MUNICIPIO EMPRENDEDOR. MÁS EMPLEO Y MENOS TRABAS. 

3. EL MEJOR MUNICIPIO PARA CREAR UNA FAMILIA. 

4. UN AYUNTAMIENTO DE PERSONAS IGUALES. GARANTIZAR LA 

LIBERTAD A TRAVÉS DE NUEVAS OPORTUNIDADES. 

5. UNA ADMINISTRACIÓN INNOVADORA. 

6. MENOS TRABAS PARA MEJORAR O CREAR TU VIVIENDA O 

NEGOCIO Y UNA PLANIFIFACIÓN URBANÍSTICA EFICIENTE. OBRAS 

CON SENTIDO. 

7. UN ANILLO VERDE DE PRIMERA CALIDAD. MÁS ESPACIOS PARA 

RESPIRAR AIRE PURO. 

8. ORGULLOSOS DE NUESTRA HISTORIA. TRADICIÓN Y MODERNIDAD 

QUE NOS HAGA POTENCIAR NUESTRA HISTORIA.  

9. UN PUEBLO SALUDABLE. PROMOCIÓN DE LA SALUD Y EL 

BIENESTAR DE NUESTROS MAYORES. EL DEPORTE COMO EJE 

VERTEBRADOR. 

10. UN PUEBLO AÚN MÁS SEGURO. MÁS POLICÍA Y MEJOR EQUIPADOS.  

11. ASTILLERO Y GUARNIZO SIN BARRERAS Y PLENAMENTE 

ACCESIBLE PARA LAS PERSONAS. 
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1. ASTILLERO Y GUARNIZO CON SINCERIDAD. UN EQUIPO DE 

GOBIERNO CERCANO Y TRANSPARENTE.  

 

 Queremos un gobierno que siga siendo abierto, donde las personas 

puedan participar y sentirse útiles.  

 Y queremos que sepas dónde gastamos cada euro que el 

Ayuntamiento destina a mejorar tu vida. 

NUESTRAS PROPUESTAS. 

 Continuaremos con el canal de comunicación del alcalde por 

whatsapp. Un canal muy útil para los vecinos que ha demostrado su 

solvencia.  

 Continuaremos con las reuniones barrio a barrio. No puede ser que 

algunos solo vayan a tu barrio cuando hay elecciones. Mereces que 

se te escuche en tu día a día.  

 Vamos a continuar simplificando los procedimientos 

administrativos para mejorar la vida de los astillerenses. Nuestro 

objetivo es convertir el Ayuntamiento en un aliado y nunca en un 

obstáculo para todos nuestros vecinos. 

 Vamos a continuar digitalizando y modernizando el Ayuntamiento. 

Agilizaremos cualquier tramitación administrativa con cero papel y 

con atención garantizada en un horario 24/7. 

 Vamos a continuar con la reorganización de los recursos humanos 

del Ayuntamiento para mejorar su distribución, formación, 

promoción profesional y movilidad. Tras la aprobación en la 

legislatura 19-23 de la RPT, desarrollaremos el modelo para dotar de 

mejor organización los servicios que prestamos. 

 Vamos a dirigir todas nuestras políticas con lealtad institucional y 

siguiendo los principios de cooperación, colaboración y 

coordinación con todas las Administraciones Públicas. 
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 Vamos seguir potenciando la Intervención municipal y la 

dotaremos de los medios humanos y materiales necesarios para 

que las labores de fiscalización de toda actividad económico-

financiera del Ayuntamiento se lleven a cabo sin ninguna dificultad 

añadida. 

 

2. UN MUNICIPIO EMPRENDEDOR. MÁS EMPLEO Y MENOS TRABAS. 

IMPUESTOS BAJOS. 

 Queremos un gobierno que siga apoyando a los comerciantes en sus 

iniciativas.  

 Ellos se juegan su dinero y sus ahorros, y nosotros tenemos que 

ponerles todas las facilidades posibles para su desarrollo. 

NUESTRAS PROPUESTAS. 

 Seguiremos centrando todos nuestros esfuerzos en el Desarrollo 

Económico, la Innovación y el Emprendimiento. Potenciaremos la 

Agencia de Desarrollo Local aún más, porque entendemos que es 

una herramienta útil para nuestro tejido empresarial. 

 Vamos a seguir firmando convenios con empresas del municipio 

para que nuestros vecinos tengan prioridad en la contratación de 

personal. El inicio de este proyecto en esta pasada legislatura ha sido 

un éxito. 

 Vamos a facilitar la implantación tecnológica y a modernizar 

nuestro tejido empresarial para generar riqueza y empleo. Nuestros 

polígonos son nuestro buque insignia. Lucharemos por una buena 

implantación de las nuevas tecnologías de la comunicación que 

puedan desarrollarse con Fondos Europeos. 

 Apostamos por seguir congelando el IBI durante los próximos 4 

años. Lo mismo que la pasada legislatura, no vamos a aumentar el 

tipo impositivo del IBI municipal.  
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 Vamos a regularizar todos los expedientes del injusto impuesto de 

plusvalía que ha sido anulado.  

 Vamos a ponérselo lo más fácil posible a quien quiera emprender: 

potenciaremos el Servicio de Apoyo a Autónomos y Emprendedores, 

a los que se ayudará, gestionará y asesorará sobre todos los trámites 

municipales relacionados con la apertura de sus negocios. 

 Nuestro municipio será el mejor lugar para montar una empresa. 

Bajaremos los impuestos correspondientes al nivel municipal para 

empresas de nueva creación durante los dos primeros años de su 

existencia. Esto es, invertir en futuro. 

 Vamos a seguir apoyando el emprendimiento y la dinamización del 

pequeño comercio. Apostaremos por mas iniciativas como las ya 

iniciadas en esta legislatura (concursos, proyectos. etc.) 

 Vamos a reconvertir totalmente el interior de la Plaza del Mercado 

para convertirlo en un espacio multidisciplinar de encuentro de la 

cultura, el comercio y los vecinos. Naturalizaremos el acceso al 

Mercado Municipal para favorecer la conexión con los vecinos. Será 

un espacio para la conversación y la divulgación del conocimiento y 

el desarrollo municipal. Un punto de encuentro para todos.  

 

3. EL MEJOR MUNICIPIO PARA CREAR UNA FAMILIA. 

 Queremos seguir creciendo en el objetivo de ser una ciudad 

acogedora. Nuestros vecinos se deben sentir acogidos y con sus 

necesidades satisfechas. 

 Ha sido esta legislatura y será nuestra prioridad, continuar dando 

salidas para todas aquellas familias que necesiten conciliar.  

NUESTRAS PROPUESTAS. 

 Potenciaremos con más recursos las becas de actividades 

deportivas y culturales tras la gran acogida de la convocatoria de 
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2022. Ningún niño puede quedarse sin su actividad preferida por falta 

de recursos en su familia.  

 Las familias numerosas son una prioridad. Seguirán disfrutando de 

beneficios fiscales, y les dotaremos de nuevos mecanismos para 

facilitarles un poco más el día a día. Si conciliar es difícil, hacerlo en 

una familia numerosa es de valientes. Por eso enfocaremos nuestras 

políticas con sensibilidad hacia ellos. 

 Vamos a desarrollar proyectos de estimulación de la lectura y 

escritura para niños y niñas menores de 7 años. 

 Vamos a poner en marcha talleres de oratoria y liga debate para 

nuestros jóvenes. La oratoria es básica para desenvolverse en el 

mercado laboral en el futuro. El crecimiento y desarrollo en 

competencias transversales es básico. 

 Seguiremos apostando por el día de las extraescolares. Un espacio 

de reunión en el que se oferta una gran variedad de servicios 

culturales y educativos para nuestros menores.  

 Vamos a continuar con el plan “NI UN PARQUE EN MAL ESTADO”. 

Esta legislatura se ha actuado en todos, y nunca más habrá un parque 

infantil abandonado. 

 Construiremos un parque infantil en la Calle Río Cabañas.  

 Vamos a continuar el gran impulso que hemos dado al ocio 

saludable para adolescentes. Queremos fomentar espacios donde 

los jóvenes puedan compartir inquietudes para fomentar la 

ciudadanía activa y los hábitos saludables. Desarrollaremos el 

modelo de encuentro en locales municipales para los jóvenes.  

 Impulsaremos las actividades intergeneracionales donde 

interactúe una Escuela Infantil junto a un Centro de Mayores. Las 

experiencias esta legislatura han sido muy positivas, y prometemos 

implementar este hábito tan positivo para ambas partes. 
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4. UN AYUNTAMIENTO DE PERSONAS IGUALES. GARANTIZAR LA 

LIBERTAD SIN DEJAR A NADIE ATRÁS. 

 Queremos que todos los vecinos se sientan iguales dentro de nuestro 

ayuntamiento, sin importar cuánto ganan o si son hombres o mujeres. 

NUESTRAS PROPUESTAS. 

 Vamos a simplificar la tramitación de ayudas de los Servicios 

Sociales y así facilitar la intervención social. 

 Impulsaremos la delegación de Accesibilidad, Autonomía y Diseño 

Universal que coordine todas las áreas del Ayuntamiento para lograr 

la eliminación de barreras físicas y sensoriales, la plena inclusión y la 

autonomía de las personas con discapacidad en todas las 

actuaciones. 

 Vamos a continuar instalando pictogramas validados para todas las 

discapacidades en los edificios municipales que faciliten el acceso a 

derechos y servicios municipales de toda la población. 

 Abordaremos en mayor medida la soledad y el aislamiento social 

de las personas mayores. En esta legislatura hemos dado grandes 

pasos con las actividades para jubilados, pero hay que seguir 

implementando políticas y dotarlas de aún más recursos. Hay que ser 

ambiciosos y pioneros. 

 Vamos a ayudar a las familias que cuidan de personas 

dependientes. Los familiares que cuidan de sus seres queridos 

dependientes merecen todo nuestro reconocimiento: les 

acompañaremos en su labor con apoyo técnico y formación 

específica. 

 Vamos a mejorar el Servicio de Ayuda a Domicilio para eliminar la 

burocracia y para elevar la calidad de la atención que se presta a las 

personas mayores. 
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 Aumentaremos la plantilla de Servicios Sociales para disminuir el 

bloqueo que históricamente ha habido de los expedientes más 

sensibles. 

 Estudiaremos con seriedad, y sin proponer obras imposibles, la 

posibilidad de instalar rampas mecánicas para comunicar el Centro 

de Salud y el centro del municipio. 

 

5. UNA ADMINISTRACIÓN INNOVADORA. 

 Queremos utilizar las tecnologías para mejorar la vida de las 

personas, la actividad de las empresas y el funcionamiento de la 

Administración.  

NUESTRAS PROPUESTAS. 

 Renovaremos por completo la página web municipal, haciéndola 

más accesible e intuitiva. 

 Pondremos en marcha el pago de impuestos con tarjeta de crédito. 

En el año 2023 no puede ser que para pagar un impuesto haya que 

hacer viajes al ayuntamiento y al banco. El tiempo es oro. 

 Seguiremos implementando reservas de espacios de forma 

telemática y a un solo clic. 

 Mejoraremos el registro electrónico del ayuntamiento para dotarlo 

de más opciones y rapidez. 

 Vamos a colocar a Astillero y Guarnizo en la clara apuesta por la 

movilidad eléctrica. Crearemos y facilitaremos varios puntos de 

recarga eléctrica de vehículos. 

 

6. MENOS TRABAS PARA MEJORAR O CREAR TU VIVIENDA O 

NEGOCIO Y UNA PLANIFIFACIÓN URBANÍSTICA EFICIENTE. OBRAS 

CON SENTIDO. 

 Vamos a agilizar la tramitación de licencias urbanísticas y 

declaraciones responsables aún más de lo que ya hemos hecho. 
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Después de evaluar cómo avanza el nuevo sistema “exprés” que 

hemos puesto en marcha en esta legislatura, continuaremos 

estudiando nuevos supuestos. 

 Vamos a garantizar plazos más rápidos en la concesión de licencias 

urbanísticas.  

 Seguiremos avanzando en el plan “Barrios con Encanto” un 

programa de actuación sobre todos los barrios de nuestro 

municipio. Mejoraremos el espacio público continuando con el Plan 

de Iluminación de edificios, calles y plazas. 

 Vamos a destinar los recursos necesarios para impulsar el Plan 

General de Ordenación Urbana.  

 Vamos a facilitar la construcción de nuevas viviendas como alivio 

al problema del alquiler.  

 Acometeremos la remodelación de la Calle Fernández Hontoria. La 

situación del tráfico en esa calle es muy complicada y nos preocupa. 

Ya tenemos proyecto, que fue rechazado una vez más por la 

oposición. Reordenaremos el aparcamiento más eficientemente 

creando más plazas y permitiremos el doble sentido de la calle sin 

perder la esencia medioambiental del entorno.   

 Remodelaremos la salida del puente de Juntavía hacia Sainz y 

Trevilla y pondremos en marcha la colaboración entre 

administraciones para reparar el puente de Juntavía 

 Tras realizar más nichos de urgencia, ampliaremos el cementerio 

municipal en extensión para adaptarlo a los nuevos tiempos.  

 Ya tenemos redactado el proyecto y es el momento de aprobar la 

obra de remodelación de subida al cementerio municipal. 

 Lucharemos por las pantallas acústicas para las viviendas que 

están cercanas a la autovía S10. Aun no siendo de nuestra 

competencia, creemos que es una oportunidad que no se nos puede 

escapar. 
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 Inspeccionaremos la colocación de las pantallas acústicas en 

Guarnizo para comprobar que se ponen como marca la normativa, y 

tal y como acordamos con ADIF.  

 Proyectaremos la creación de una nueva parada de autobús en la 

Calle Sainz y Trevilla y en Boo para la seguridad de nuestros vecinos 

y sobre todo de los estudiantes. Habrá parada de autobús en todos 

los lugares en los que nuestros niños se suben al transporte 

escolar. 

 Proyectaremos la creación de nuevos kioscos que dinamicen zonas 

con valor paisajístico y de ocio con el modelo de colaboración 

público – privada. 

 Acometeremos de urgencia las aceras del 3 y 5 de Ría de Solía. Esta 

cuestión es innegociable. Varias veces en el pleno ha sido rechazado, 

y nos comprometemos a hacerlo en los próximos 4 años. 

 Buscaremos la creación de nuevos aparcamientos en el barrio de 

Boo. 

 Mejoraremos los pasos de cebra para mejorar la seguridad vial, 

dotándolos de puntos de luz. 

 Estudiaremos la creación de nuevas plazas de aparcamiento en 

todo el municipio para absorber la creciente demanda. 

Aprovecharemos fincas y espacios en desuso para construirlas. 

 Actuaremos en el cruce de la Calle Torres Quevedo con la Calle Diaz 

Pimienta para mejorar la visibilidad y seguridad vial. 

 Ejecutaremos la ampliación del vial que une la Iglesia San José con 

la Biblioteca Miguel Artigas en la Calle Fernández Hontoria. Ya 

tenemos el proyecto, y en esta pasada legislatura no fue posible 

ejecutarlo por el bloqueo de la oposición. Ahora lo llevaremos a cabo, 

respetando el entorno verde del Parque. 

 Mejoraremos los semáforos existentes en la Calle Industria para 

mejorar la visibilidad de los coches. 
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 Buscaremos acuerdos con los propietarios para ampliar los 

diferentes viales y crear aceras en la Calle Juncara de Guarnizo.  

 Diseñaremos un proyecto de aceras en la Calle Ramón y Cajal para 

comunicar con el vial de Villaescusa, llegando a acuerdos con los 

propietarios de los terrenos. Aprovecharemos para crear nuevas 

plazas de aparcamiento junto a la estación de RENFE, y nuevos 

elementos semafóricos para mejorar la seguridad vial. 

 Proyectaremos el ensanchamiento de la carretera entre el Barrio 

Rivas y Los Mozos, dotando de nuevas aceras al entorno donde 

actualmente se encuentra el cruce de las encinas. 

 Pintaremos e iluminaremos el edificio de las Escuelas de Los 

Mozos. 

 Ampliaremos el parking de FEVE tras lograr un acuerdo con la 

propiedad. 

 Arreglaremos las aceras de San Camilo. Tras haber sido rechazado 

por la oposición en pleno, lo llevamos nuevamente en el programa 

porque es una necesidad. 

 Arreglaremos los contenedores soterrados. 

 Asfaltaremos los viales del Barrio de La Casona. 

 Asfaltaremos el camino de grava que conecta la Calle Paco Gento 

con el Polígono de Guarnizo. 

 Arreglaremos el Lavadero de Juntavía, un arreglo que la oposición 

bloqueó en Pleno. Haremos también un seguimiento al 

funcionamiento de las obras para evitar inundaciones. 

 

 

7. UN ANILLO VERDE DE PRIMERA CALIDAD. MÁS ESPACIOS PARA 

RESPIRAR AIRE PURO. 

 Queremos seguir mejorando los espacios verdes como en estos 

cuatro años. Hay que dotarles de las mejores prestaciones y hacer de 
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ellos un lugar perfecto para pasar tiempo en familia o haciendo 

deporte. 

NUESTRAS PROPUESTAS. 

 Vamos a continuar con la plantación de árboles en el entorno verde 

del municipio. Esta legislatura que acaba ha sido la de los 18.500 

árboles, uno por cada vecino. Queremos que la siguiente sea la de la 

consolidación de esta política. Seguiremos poniendo a los niños en el 

centro de la planificación y la educación medioambiental. 

Repartiremos árboles autóctonos y colocaremos más frutales. 

 Vamos a mejorar y rehabilitar la vegetación en el entorno de las 

principales entradas al municipio, incluyendo la reforestación 

paisajística de los márgenes de las entradas a las zonas más 

industriales. 

 Vamos a seguir cuidando, rehabilitando y mejorando el Anillo 

Verde y su entorno. Incluiremos un incremento de vegetación y 

cobertura de arbolado, mejorando su conexión con zonas limítrofes 

como San Salvador. 

 Vamos a continuar revitalizando el entorno del Parque de La 

Cantábrica como emblema de Astillero. Lo haremos a través de las 

siguientes actuaciones: 

o Creación del Bosque de los Bebés 

o Un Plan de acción y conservación del arbolado. Revisaremos 

aquellos árboles que puedan ser peligrosos por su porte y 

chequearemos la salud de todos los eucaliptos del entorno. 

o Mejoraremos el servicio de kiosco, creando uno nuevo en un 

espacio en el que puedas estar sentado mientras controlas a 

tus hijos. 

 Comenzaremos a cubrir parques infantiles. Es el momento de 

estudiar la viabilidad de cada espacio y proyectar espacios utilizables 

cuando llueve. 
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 Creación de nuevos itinerarios accesibles y todos los parques 

infantiles serán inclusivos. 

 Vamos a impulsar la recuperación ambiental y paisajística de las 

Marismas de Boo. Queremos cerrar el anillo verde con la 

incorporación de la Marisma de Boo a la red de espacios naturales 

del Ayuntamiento de Astillero. 

 Vamos a garantizar unos servicios de limpieza y recogida de 

residuos de calidad y a la altura de los nuevos retos. Adjudicaremos 

un nuevo contrato de prestación de este servicio con el objetivo de 

adaptarlo a las necesidades actuales. Vamos a mejorar la limpieza 

aún más, después de haber dotado de más personal la limpieza viaria 

en estos últimos años. 

 Vamos a seguir controlando las zonas alejadas que puedan ser 

favorecedoras de de vertidos incontrolados. Trabajaremos en 

coordinación con la Policía Local para seguir sancionando a los que 

nos ensucian. 

 Vamos a continuar con la política de reducción del uso de agua 

embotellada en todos los edificios e instalaciones del 

Ayuntamiento de Astillero. Fomentaremos en su lugar el uso del 

agua corriente mediante la instalación de más fuentes gratuitas con 

refrigeración en las dependencias municipales. 

 Vamos a continuar las campañas de medición de contaminantes 

atmosféricos. No vamos a consentir más episodios de malos olores. 

Lo prometimos en 2019 y cumplimos. Pero no podemos permitir que 

pueda volver a pasar. 

 Vamos a incrementar el número de paneles solares y fotovoltaicos 

en los edificios municipales. Fomentaremos su instalación en otros 

edificios de la ciudad mediante ayudas específicas. 

 Vamos a continuar con la idea de convertir Astillero y Guarnizo en 

un municipio sensible con nuestras mascotas. Continuaremos con la 
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creación de espacios comunes y especiales para mascotas. Y 

crearemos de inmediato un Parque Canino en Guarnizo. 

 Remodelaremos la fuente de la Planchada.  

 Crearemos un espacio de juegos acuáticos en el pantalán de la Ría. 

Renovaremos el pantalán y colocaremos juegos para verano. Será un 

espacio de mucho uso y reconocible en toda Cantabria.  

 Crearemos más huertos urbanos y pondremos en marcha un huerto 

urbano en Guarnizo. Los existentes están llenos de vida y son un 

modelo muy provechoso para el medio ambiente y el autoconsumo. 

 Pondremos en marcha el proyecto de arreglo del Parque de Safont. 

 

8. ORGULLOSOS DE NUESTRA HISTORIA. TRADICIÓN Y MODERNIDAD 

QUE NOS HAGA POTENCIAR NUESTRA HISTORIA.  

 Damos importancia a la cultura.  

 Queremos que las actividades culturales tengan en cuenta la 

tradición y la modernidad. Queremos unir lo que hemos conocido 

siempre y las ideas más nuevas.  

NUESTRAS PROPUESTAS. 

 Vamos a dar una vuelta completa al modelo cultural del 

Ayuntamiento de Astillero. Revitalizaremos el Almacén de las Artes y 

la Ludoteca con el objetivo de hacerlos más competitivos y favorecer 

la conciliación. Seguiremos apostando por el Almacén como Casa de 

la Juventud. 

 Fomentaremos la creación de peñas. Después de lo logrado estos 

años dando vida al pueblo, toca ponerse manos a la obra y consolidar 

el modelo de peña para los festejos.  

o Fomentaremos la organización de las peñas y las dotaremos 

de personalidad propia para participar en los eventos.  

o Crearemos concursos entre peñas. 

o Las peñas tendrán mucho que decir en nuestra programación. 
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o Crearemos la comisión de peñas como espacio consultivo y de 

participación. 

 Proponemos la renovación completa de la Biblioteca Municipal 

Miguel Artigas: 

o Pondremos en marcha el Plan Director para avanzar por fases 

en la remodelación completa de las salas. Las haremos más 

accesibles y optimizaremos el espacio. 

o Se aumentarán los horarios y se dotará de más personal a las 

épocas de exámenes.  

o Aprovecharemos cada rincón del edificio para dar su espacio a 

la cultura, 

 Vamos a consolidar nuestro municipio como un referente cultural. 

Lo haremos con la puesta en marcha de nuevos proyectos, entre 

ellos: 

o Pondremos en marcha el premio Nemesio Mercapide para 

premiar la labor de divulgación de nuestra historia. 

o Continuaremos con los Veranos Culturales que tanto han 

favorecido el trabajo de la hostelería y la permanencia de 

nuestros vecinos en el pueblo. 

 Aprobaremos el proyecto que ya está redactado para la 

remodelación del Puente de los Ingleses que la oposición ha 

bloqueado recientemente. Un desastre de herencia que hubo que 

parar porque el proyecto no solucionaba los problemas, ahora ya 

tiene luz.  

 Lucharemos para que el Gobierno de Cantabria declare San José 

fiesta de interés turístico regional.  

 Seguiremos potenciando las fiestas de barrio.  

 Llegaremos a un acuerdo con VIESGO para hacer uso del edificio 

de la Subestación. Un edificio histórico y de gran valor arquitectónico 

que nos dará muchísimas oportunidades. Las negociaciones ya están 

muy avanzadas y es interés de las dos partes llegar a un acuerdo.  
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9. UN MUNICIPIO SALUDABLE. PROMOCIÓN DE LA SALUD Y EL 

BIENESTAR DE NUESTROS MAYORES. EL DEPORTE COMO EJE 

VERTEBRADOR. 

 El deporte ha sido y será un eje vertebrador de las políticas de este 

gobierno. Queremos que los vecinos de Astillero y Guarnizo puedan 

disfrutar más del deporte y tengan costumbres más sanas. El deporte 

es inversión en futuro, y más en la tercera edad. 

NUESTRAS PROPUESTAS. 

 Vamos a promover la educación para la salud a través del deporte 

destinado a todo el ecosistema deportivo (padres, niños, 

entrenadores, clubes, federaciones, gestores). Promoveremos la 

receta deportiva en colaboración con el Servicio Cántabro de salud y 

los servicios sociales fomentando y promoviendo programas de 

inclusión social y equidad a través del deporte. Todo en colaboración 

con el servicio de medicina deportiva municipal. 

 Los deportes minoritarios seguirán teniendo nuestro máximo 

apoyo. Seguiremos el plan de actualización de estas instalaciones y 

apostaremos decididamente por la captación en los colegios. Ningún 

niño debe dejar el deporte porque el que haga no le guste. Debe 

conocer todos los que ofertamos. 

 Vamos a continuar potenciando los centros educativos como 

promotores de actividad física y deporte. Seguiremos con el 

proyecto de dar a conocer nuestros deportes autóctonos a todos los 

escolares. 

 Colaboraremos con los clubes en la creación de contenidos y 

proyectos de valor para la búsqueda de patrocinios privados.  

 La apuesta por el deporte al aire libre ha sido y será robusta. Vamos 

a continuar creando espacios para hacer deporte al aire libre con 
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seguridad y para todas las edades, como ya hicimos en varios puntos 

del municipio con las máquinas de ejercicio. 

 Continuaremos apostando por subvencionar los viajes a los clubes 

que nos representan fuera de Cantabria. La primera convocatoria ha 

sido un éxito, y aumentaremos la cantidad para dotar de más 

recursos en estos tiempos en los que viajar es tan caro. 

 Ha llegado el momento de actualizar la cantidad económica que 

aportamos a cada club. Aumentaremos las subvenciones con 

criterios de objetividad y de mérito.  

 Estudiaremos la ampliación del Gimnasio de La Cantábrica. Ha 

llegado el momento de dejar de soñar y redactar un proyecto para 

los próximos 30 años. Es necesario habilitar más espacio en el 

gimnasio y salas diáfanas para actividades. 

 Remodelaremos las piscinas exteriores de La Cantábrica para 

dotarlas del sistema legal de filtrado y crearemos una zona de juegos 

para los más pequeños. Serán unas piscinas mucho más amables con 

nuestros niños. 

 Cambiaremos el clorado de la piscina interior para eliminar 

productos químicos y hacerlo de una forma más 

medioambientalmente sostenible, además de menos dañina para la 

piel. 

 Construiremos una escalera en la piscina pequeña cubierta para 

que nuestros mayores no tengan tanta dificultad a la hora de bañarse. 

 Revestiremos las pistas de pádel, petanca, y tenis con elementos 

que impidan la entrada del agua y del sol. Nadie más se 

deslumbrará en una pista deportiva. 

 Remodelaremos la pista de San Camilo. Para mejorar el suelo y 

adaptarla a las nuevas necesidades. 

 Llamaremos a todas las puertas posibles para lograr el ansiado deseo 

de disponer de una bolera cubierta multiusos que permita hacer 

además actividades ajenas a lo deportivo. Este espacio dará 
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versatilidad a las instalaciones y permitirá realizar pequeños actos y 

eventos sin preocuparse de la lluvia.  

 Proyectaremos cubrir una pista polideportiva con el objetivo de 

descongestionar los pabellones y dotar de un espacio techado donde 

poder realizar multitud de actividades, 

 Continuaremos con la revolución de atraer eventos deportivos de 

primera calidad al ayuntamiento. No hay mejor manera de vender 

nuestro producto, nuestro municipio. 

 Construiremos el Edificio Frajanas. Un edificio en el que se ubicarán 

los nuevos vestuarios del campo de fútbol 8, varios almacenes para 

todas las modalidades deportivas, y en la parte superior unas salas 

diáfanas.  

 La grada del Complejo Deportivo Frajanas será accesible para 

personas con movilidad reducida.  

 Habilitaremos espacios de aparcamientos de bicicletas en los 

lugares más frecuentados por escolares.  

 Desarrollaremos programas de convivencia entre los clubes.  

 Apostaremos por la Olimpiada Escolar para favorecer la interrelación 

de los escolares del ayuntamiento. 

 El mantenimiento de las instalaciones es innegociable. Inaugurar no 

es lo importante, lo importante es mantener las buenas instalaciones 

que tenemos en un correcto estado. 

 Habilitaremos espacios reservados para el aparcamiento de VMP. 

 

10. UN PUEBLO AÚN MÁS SEGURO. MÁS POLICÍA Y MEJOR EQUIPADOS.  

 Vamos a mejorar el Área de Seguridad Ciudadana. La dotaremos de 

una estructura técnica administrativa que libere a los profesionales de 

la policía de burocracia para que puedan dedicarse íntegramente a 

garantizar la seguridad y la protección de los astillerenses. Crearemos 

en plantilla una plaza de administrativo para ello. 
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 Seguiremos con el objetivo de cubrir el 100% de las plazas de 

Policía Local disponibles en plantilla. Después de haber hecho la 

primera promoción de nuevos policías desde el año 2015, 

proponemos la convocatoria de otras dos plazas por turno libre y una 

más por movilidad para llegar al mencionado 100% de inmediato a 

finales de 2023. 

 Vamos a seguir trabajando para que el acceso a los centros 

educativos sea seguro. Garantizaremos aún más la seguridad vial de 

los itinerarios peatonales. Impulsaremos nuevas rutas escolares 

seguras para que más niños y adolescentes puedan realizar a pie o en 

bicicleta su itinerario hacia el colegio o el instituto. 

 Vamos a mejorar las condiciones de seguridad en nuestras calles a 

través de la implantación de cámaras de vigilancia. Implantaremos 

nuevas medidas de seguridad en zonas donde los vecinos perciben 

mayor inseguridad y en las salidas y entradas del municipio. 

Innegociable colocarlo en aquellos lugares que son problemáticos 

por las noches como el parque de Torres Quevedo.  

 La Policía Local debe disponer de una mejor sede. Nos 

comprometemos a ponerla en marcha en esta nueva legislatura. 

 Con el objetivo de que los vecinos  cuenten con barrios seguros para 

las familias, planteamos las siguientes medidas: 

o Mejora del equipamiento de la Policía Local. Todos los 

policías tendrán formación e instrucción para portar armas 

eléctricas tipo TASER y cámaras de grabación para las 

intervenciones. 

o Más iluminación aún en algunas calles. Los estudios han 

demostrado que una mayor iluminación correlaciona con 

menor delincuencia. Aunque se ha cambiado todo el municipio 

a led, estudiaremos algunas zonas que necesiten este aumento 

de luz. 
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 Continuaremos con la instalación de semáforos en puntos 

conflictivos. Colocaremos todos los que la oposición nos ha 

rechazado en pleno. El semáforo de Sainz y Trevilla es urgente y 

necesario y los demás deben ser mejorados.  

 

11. ASTILLERO Y GUARNIZO SIN BARRERAS Y PLENAMENTE 

ACCESIBLE PARA LAS PERSONAS. 

 Vamos a acabar con las barreras a la movilidad peatonal: 

acondicionaremos las aceras, alcorques y vados, paradas del 

transporte público, dársenas para bicicletas y otros vehículos, 

carriles especiales que no discurran por calzada mejorando además 

la señalización de los entornos así como nuestro mobiliario urbano. 

 Sustituiremos las baldosas que resbalan para evitar caídas. 

 Construiremos una acera que sea accesible entre los bloques de 

pisos de la Calle Nemesio Mercapide con Calle Industria. La 

existente no es accesible para sillas de ruedas y es muy incómoda 

para el tránsito peatonal. 


